

Bensheim, 17. November 2016

Odenwaldschule: Insolvenzverwalterin ermöglicht innovatives Architekturkonzept

- **Über 10.000 qm Grundstücksfläche, Turnhalle und Werkstätten an Privatinvestor verkauft**
- **Mehrfach preisgekrönte Turnhalle wird Basis für Haus-in-Haus-Architektur-Konzept**

Im Verkaufsprozess des Areals der ehemaligen Odenwaldschule hat Sylvia Rhein, Insolvenzverwalterin des insolventen Schulträgervereins, einen neuen Investor gewonnen. Rechtsanwältin Rhein veräußerte jetzt über 10.000 Quadratmeter Grundstücksfläche des Geländes an der Paul-Geheeb-Straße in Heppenheim mit Turnhalle und Werkstätten an einen Privatinvestor.

„Wir haben einen erfindungsreichen Investor gefunden, der in der Lage ist, die einzigartigen Immobilien individuell weiterzuentwickeln. Unsere Verkaufsbemühungen tragen Früchte“,

so Insolvenzverwalterin Sylvia Rhein.

Eine entscheidende Rolle bei dem Verkauf spielte die Turnhalle. Das wegen ihrer Holz-Glas-Konstruktion mit dem European Gluelam Award und dem Holzbaupreis Hessen ausgezeichnete Gebäude soll, äußerlich unverändert, von innen zu neuem Leben erweckt werden. Der Investor plant ein innovatives Architekturkonzept, um ein ganzes Haus unter dem Dach der Turnhalle unterzubringen.

Dort, wo in der Vergangenheit Bodenturnmatten und Barren dem Sportunterricht dienen, soll demnächst ein Wohnhaus mit Garten und Terrasse zum Verweilen einladen – wetterunabhängig und mit freiem Blick durch die Glasfassade der Turnhalle.

Nur wenige Meter von der Turnhalle entfernt steht ein Gebäude aus den siebziger Jahren, das während des Schulbetriebes als Lehrwerkstatt genutzt wurde. Der Investor hat diese Immobilie zusätzlich mit erworben. Er plant, die bis heute erhaltene Werkstatt-Atmosphäre zu nutzen und im Rahmen des bestehenden Ensembles weiterzuentwickeln.

Medienkontakt

rw konzept Kommunikationsberatung
Alexander Schmidt
Pressesprecher der Insolvenzverwalterin
schmidt@rw-konzept.de
0171 / 86 86 483